



Protokoll der 20. FSR Sitzung vom 20.06.2024

Sitzungsleitung (Tagesordnung): Josy Pröpper

Sitzungsleitung (Sitzungskultur): Annalena Szegedi

Protokollführung: Paulin Hegewald

Anwesende: Paulin Hegewald, Annalena Szegedi (nachfolgend Anna), Josy Pröpper

Assoziierte: Oliver Puruckherr (nachfolgend Oli P.)

Entschuldigt: Marlene Teige, Tammo Schmitt

Unentschuldigt: x

ruhende Mandate: Marnick Borchmann

Gäste: x

Sitzungsbeginn: 18:35 Uhr

Sitzungsende: 19:19 Uhr

Tagesordnung

1 Begrüßung	2
2 Protokolle und Berichte	2
2.1 Updates	3
Institut Philosophie	3
Analyseworkshop	3
Umfrage-Auswertung	3
2.2 Gremien	4
StuRa	4
3 Finanzen	4
3.1 Bericht der Finanzer:innen	4



3.2 Finanzanträge	4
4 Mails.....	5
4.1 Vernetzungstreffen FSRe	5
4.2 StuRa Kontowechsel.....	5
4.3 Hole of Fame.....	5
4.4 Deutscher Multimediapreis.....	5
4.5 Sommeruni - StuRa	6
4.6 Eos-Preis für philosophische Essayistik.....	6
4.7 Lehrpreise	6
5. Sonstiges	6
5.1 Verteilermail Sommerfest Philosophie	6
Abkürzungsverzeichnis	8

1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 3 von 5 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2 Protokolle und Berichte

Das Protokoll vom 11.06.2024 wird einstimmig angenommen.

2.1 Updates

Institut Philosophie

Tammo war für seine BA im Institut und berichtet. Herr Tiedemann hat für eine Exkursionsreise Campingtöpfe und weitere Sachmittel geholt. Diese sollen nach der Reise beim FSR landen, mit dem expliziten Wunsch, dies als Leihgut anzubieten für Studierende. Dazu wird Frau Prieskorn uns noch ein Mailkonstrukt zuschicken. Tammo soll ebenfalls eine bitte von Konstanze weiterleiten, bezüglich des Sommerfestes. Dies findet am 3.7.2024 ab 14:30 - 16:45 Uhr statt, dabei werden zwei Helfende für Auf- und Abbau benötigt. Ebenso wäre es sinnvoll, wenn der FSR zwei Kästen Bier/Getränke sponsoren könnte. Sollten sie nicht gebraucht werden, bekommt der FSR sie zurück. Wird dies bestätigt, stelle ich einen FA für nächste Woche.

Josy erklärt den Punkt. Die zwei Kästen Getränke wird der FSR gern stellen. Es soll eine Mail dazu geteilt werden, siehe TOP 5.1.

Analyseworkshop

Josy erzählt vom Workshop. Es wird wahrscheinlich wohl auch einen Workshop noch geben, in dem auch Lehrende eingeladen werden sollen. Darüber wird noch informiert.

Umfrage-Auswertung

Oli erklärt, dass die Auswertung nächste Woche besser wäre. Einerseits, da mehr vom FSR da sein könnten, andererseits, weils die Ergebnisse noch etwas besser zusammengefasst werden sollten. Er erklärt, dass die Antworten teils unsachliche Kritik beinhalten, aber genauso auch sehr gute Kritik dabei ist, die man umsetzen kann.

2.2 Gremien

StuRa

Letzte Woche Donnerstag war StuRa-Sitzung. Am 27.06.2024 um 17.30 Uhr kann jemensch in die StuRa-Baracke gehen, um im Falle von Tutoriumskürzungen an der Fakultät davon zu berichten (evtl. kann der StuRa unterstützen bzw. Maßnahmen einleiten, um dem entgegen zu wirken oder zu mehr Geldern aufzurufen). Außerdem wird es bald wieder die Sommeruni geben. Studis aus dem naturwissenschaftlichem Bereich können für 3 Euro auch teilnehmen. Die Kunstpädagogik hat vom StuRa finanzielle Unterstützung zugesichert bekommen. Es wurde beschlossen, dass wir uns bei der Orga am Kulturticket zusammen mit der HTW beteiligen werden.

Josy fasst den Punkt zusammen.

3 Finanzen

3.1 Bericht der Finanzer:innen

Wir kommen noch immer nicht ins Konto.

3.2 Finanzanträge

Es gibt keine Finanzanträge

4 Mails

4.1 Vernetzungstreffen FSRe

Tammo fügt an, dass es diese Nachricht auf privaten Wege erreicht hat und es sehr gerne bereit ist, zurückzuschreiben wenn nötig. Josy verliert die Anfrage. Oli P. merkt an, dass das Datum eigentlich schon gestern war. Oli P. würde beim PIG nochmal nachfragen, da beim PIG anscheinend ein Vernetzungstreffen geplant wurde. Tammo wird dahingehend nochmal gefragt, wie der Plan ist. Weiteres wird im Chat geklärt.

4.2 StuRa Kontowechsel

Josy und Paulin werden nochmal schauen, ob sie mittlerweile auf das Konto zugreifen können. Sollte das nicht funktionieren, werden sie sich diesbezüglich an Claudia wenden.

4.3 Hole of Fame

Josy erklärt: Es wird über die Verbreitung und Werbung geredet. Insta-Post/ Sharepic und Flyer wären am besten. Josy bringt ein, dass wir als FSR mit dem Hole of Fame kooperieren könnten, auch in Bezug auf größer angesagte Sitzung.

4.4 Deutscher Multimediapreis

Josy fasst zusammen. Sie überlegt, ob wir das bewerben dürften, da es um Geld geht. Oli P. meint, dass das okay sei. Paulin merkt an, dass das eher aussieht, als wären MINT Fächer angesprochen bzw. "handfeste" Projekte. Oli P. hat herausgefunden, dass die bisherigen Preisträger:innen eher MINT Fächer vertreten haben. Aus dem Grund, werden wir dazu nichts weiter bewerben.

4.5 Sommeruni - StuRa

Josy fasst zusammen: Es geht eher um die MINT Fächer, deshalb werden wir dazu nichts weiter veranlassen.

4.6 Eos-Preis für philosophische Essayistik

Josy fasst zusammen. Anna meint, dass diese Veranstaltung auf jeden Fall politisch aufgeladen ist. Der FSR unternimmt deshalb nichts Weiteres.

4.7 Lehrpreise

Josy fasst zusammen. Anna erklärt, dass es in vorherigen Legislaturen weitergeleitet wurde an Lehrkräfte. Paulin fragt, ob sich das auch an Tutor:innen richtet. "Alle Statusgruppen" könnte das evtl. meinen, aber eineindeutig scheint es nicht aus der Mail hervorzugehen. Es wird wahrscheinlich über die TU nochmal offiziell geteilt werden, weshalb der FSR sich zurückhält.

5. Sonstiges

5.1 Verteilermail Sommerfest Philosophie

Liebe Studierenden

das Institut für Philosophie gibt für alle Studierenden der Philosophie ein kleines Sommerfest am 3. Juli, ab 14:30 - ca. 16:45 Uhr einladen, das vor dem letzten



Institutskolloquium ab 17 Uhr mit Héctor Wittwer stattfindet. Der Ort ist wie letztes Jahr der Hinterhof des BZW, auf der Wiese hinter dem Außenbereich der Mensa.

Wir organisieren Getränke für alle, wie z.B. Kaffee, Saft und Limo. Zusätzlich soll es ein kleines Buffett mit Fingerfood geben, dafür freuen wir uns über Beiträge wie Kuchen, Kekse, Obst und Ähnliches (also alles, was man bestenfalls mit Serviette essen kann).

Wir freuen uns auf euch

Liebe Grüße

Euer FSR PHIL

Dear students,

The Institute of Philosophy is organising a small summer party for all philosophy students on the 3rd July, from 14:30 - 16:45, which will take place before the last institute colloquium from 17:00 with Héctor Wittwer. Like last year, the location is the backyard of the BZW, on the lawn behind the outdoor area of the cafeteria.

We are organising drinks for everyone, such as coffee, juice and lemonade. In addition, there will be a small buffet with finger food, so we are looking forward to



contributions such as cakes, biscuits, fruit and the like (i.e. everything that can be eaten with a napkin at best).

We look forward to seeing you

Best regards

Your FSR PHIL

Die Mail wurde gelesen. Mit 3/0/0 Stimmen wird diese Mail beschlossen.

Nächste Sitzung: 25.06.2024

Sitzungsleitung: Anna

Sitzungsleitung Sitzungskultur: tba

Protokollführung: tba

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

BFS - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft



IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat

StuKo - Studienkommission

StuGaKo - Studiengangskoordinator:in